

Acht SM-Medaillen geholt

Karate | Ippon-Shobu-Schweizermeisterschaft in Bern

Mit nicht weniger als vier Schweizermeistertiteln und vier Bronzemedailles kehrte das Team von Toni Romano aus Bern zurück.

Am Sonntag, 16. Juni, fand in Bern die Ippon-Shobu-Schweizermeisterschaft im Karate statt. Mit am Start waren auch die Taisho Karateschulen Altdorf und Luzern von Toni Romano. Nach einer längeren Vorbereitungsphase durch Toni Romano durfte sich der Medaillenspiegel dieser Meisterschaft zeigen lassen: vier Schweizermeistertitel und vier Bronzemedailles.

Hervorragende Leistungen

Eine besonders herausragende Leistung zeigte dabei Michael Rüegg, der sich bei den Junioren U18 im Einzelkampf den Schweizermeistertitel sicherte. Bei den Teams Herren mischte er denn auch mit und erzielte dort mit den Teamkollegen Michael Unter-

nährer und Marco Luca die Bronzemedaille. Doch auch Michael Unter-nährer zeigte sich im Kampf von seiner besten Form, denn auch er sicherte sich bei den Herren Jugend U16 den Schweizermeistertitel. Bei den Knaben U14 (bis 38 Kilogramm) zog Andrés Acevedo seinen älteren Teamkollegen nach und sicherte sich in dieser Kategorie ebenfalls den Schweizermeistertitel. Bei den Herren Elite 18+ reichte es Ilija Letic zwar nicht ganz bis ins Finale. Doch immerhin konnte er sich bis aufs Podest vorkämpfen und die Bronzemedaille in Empfang nehmen. Zusammen mit den Teamkollegen Mohamed Buysif und Aron Urban kämpfte sich Ilija Letic nochmals aufs Podest, wobei sich das zweite Team Taisho ebenfalls mit der Bronzemedaille zufriedengeben musste. In der Teamwertung überzeugte die Damen-Taishomannschaft klar, denn Nadja Walti, Rahel Geisser und Alma Polozani lieferten hervorragende Kämpfe ab und sicherten sich ebenfalls den

Schweizermeistertitel. Hingegen musste sich Rahel Geisser bei den Damen Junioren U18 mit dem sehr guten 3. Platz zufriedengeben.

Für die WM in Tokio qualifiziert

Sehr erfreulich ist, dass sich Michael Rüegg, Ilija Letic, Andrés Acevedo und Michael Unter-nährer für die WSKF-Shotokan-Weltmeisterschaft qualifiziert haben. Diese findet vom 16. bis 18. August in Tokio statt. Toni Romano wird sein Team dorthin begleiten. Doch vorerst ist es wichtig, dass er seine Equipe am in Luzern stattfindenden Mastercamp vom 5. bis 8. Juli, wo unter anderem der amtierende WKF-Vizeweltmeister Shahn Atamov nebst anderen namhaften Trainern zu Gast sein wird, auf die WM in Tokio vorbereitet. Von der viel propagierten Sommerpause wird wohl zumindest für das Team von Toni Romano nichts. (e)



Toni Romano (Mitte) mit seinem Team an der Ippon-Shobu-Schweizermeisterschaft in Bern. FOTO: ZVG